
令和４年度第３回江南市民文化会館運営委員会に関する議事録 

 

●日 時  令和５年２月６日（月） 午後３時３０分～午後４時３０分 

 

●場 所  Home＆nico ホール 特別会議室 

 

●出席者  出席委員 ９名 

伊藤 由香 （愛知江南短期大学）※委員長 

冨永 奇昂 （江南市文化協会）※副委員長 

平林 野江 （市民公募） 

伊神 眞一 （江南市民文化会館友の会） 

藤田 佐知子（教育委員） 

滝  紀彦 （江南商工会議所） 

片山 裕之 （江南市議会議員） 

杉浦 一郎 （副市長） 

加藤  輔之 （指定管理者） 

 

欠席委員 １名 

  安部 聡司 （江南青年会議所） 

 

      傍聴者  １名 
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議題（１）「令和４年度江南市民文化会館利用状況等報告について」、事

務局の指定管理者から、説明をお願いします。 

 

・令和４年度４月～１２月の収支状況、貸館件数等について説明 

 

 第２練習室、第３練習室、音楽室は利用率がかなり低い。改装や廃止等

は検討していますか。 

 

 音楽室については小ホール利用時には利用はできません。また、第２練

習室や第３練習室は大ホールの利用時には利用できません。そのため、利

用率が低くなっています。 

 

 大ホール利用時に練習室が利用できないのは位置的な問題ですか。 

 

 大ホールの楽屋の上に練習室がありますので、利用ができなくなりま

す。 

 

議題（２）「令和４年度江南市民文化会館施設整備状況について」指定

管理者、生涯学習課と続けて説明をお願いします。 

 

・令和４年度４月～１２月までの修繕について説明 

・令和４年度の改修工事等について説明 

 

 公衆無線 LAN環境整備工事が完了しているとのことですが、運用は始ま

っていますか。 

 

 運用を開始しております。 

 

 同時に接続可能な人数が決まっていると思いますが、苦情等はありまし

たか。 

 

 苦情はありません。 

 

 江南市民文化会館ではネーミングライツパートナー契約を締結し

「Home&nico ホール」という愛称がついていると思いますが、SNS のチェ

ックイン機能の情報に「Home&nicoホール」の表示がされていないそうで
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す。対応はされていますか。 

 

 状況を確認し、早急に対応させていただきます。 

 

 消火器の取替ですが、何本取替えましたか 

 

 １０年経過しておりますので全数取替えを行っております。 

 

 全数取替えですと一時的に費用がかかるので複数年度に分けてやって

みてはどうか。 

 

 検討させていただきます。 

 

 続きまして、議題（３）令和４年度江南市民文化会館自主文化事業経過

報告について、指定管理者から説明をお願いします。 

 

・令和４年度自主文化事業経過報告について説明 

 

 市民参加型の自主文化事業にドローンの関係を入れていただきたいで

す。 

 

 市民参加型の自主文化事業の定員を教えてください。 

 

 県政お届け講座「SDGs（持続可能な開発目標）」、教養講座「花の色と香

りと人との関係」については定員３０名、みんなの理科教室「ファラデー

のロウソクの科学をなぞりサイエンス」は３６名の定員でした。 

 

 JAXA宇宙飛行士講演会はどうでしたか。 

 

 整理券の配布から講演会までの期間が短く思うように集客が出来ませ

んでしたが、現役の宇宙飛行士の方から直接話を聞き、質問にも答えてい

ただくことができ和やかな雰囲気で素晴らしい講演でした。 

 

 このような講演会は定期的に開催することはできますか。 

 

 講演については毎年ではありませんが定期的に実施していきたいと考

えています。 
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続きまして、議題（４）令和４年度江南市民文化会館自主文化事業につ

いて、指定管理者から説明をお願いします。 

 

・令和４年度自主文化事業について説明 

 

 もっと若い方に来ていただけるような企画も取り入れていただきたい

と思います。 

 

 江南市に住んでいる、小学生～大学生や市外から通われている学生に対

して学生割引を実施することはできますか。 

 

 検討させていただきます。 

 

 来年度、歴史講座の予定はありますか。数年前、生涯学習課で開催され

た歴史講座には多くの人が参加されていました。 

 

 まだ、企画している段階ですので検討させていただきます。 

 

 大河ドラマ等、旬なものを取り入れていくと集客につながっていくと思

います。 

 

 

以上をもちまして、本日の議題はすべて終了いたしましたが、何か全体

を通じてご意見はありませんか。 

 

 （意見等なし） 

 

それでは、ご意見もないようですので、会議を終了いたします。 

慎重審議、ご協力ありがとうございました。 

 

《令和４年度第３回江南市民文化会館運営委員会 終了》 

 


